



UNSS Epreuve départementale de course d'orientation

publié le 20/03/2017 - mis à jour le 30/09/2017

Victoire de deux élèves du collège La Fontaine

Descriptif :

UNSS Épreuve départementale de course d'orientation

Deux élèves du collège La Fontaine de Thénézay viennent de remporter l'épreuve départementale UNSS de course d'orientation du mercredi 15 mars dernier.

Félicitations à Zoé et Lara élèves de 4eme !

Le Principal. C.Studer



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.